
家⾧意見 負責處室 回覆內容
建議學校附近可增設ubike，方便學生上下課使用 總務處 111年曾到校評估過，出校門左側無可設置空間，右側因人行道寬度不足，無法設置而作罷。

希望能有楊梅方向的交通車 教官室 目前學生上、放學除南崁線外，均是配合各客運公司營運路線，南崁線是每學期初學校統計搭乘人數，
由學生自行負擔承租車輛費用，若楊梅地區學生多數有意願承租車輛，學校可以協助。

處室回收不要亂丟 學務處 已於學校主管群組通知各單位辦理會議時務必做好垃圾分類，並獲各單位正面允諾回應。


